

# まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」  
～当たり前のことをきちんとやる人材育成をとおして～



宇城市立三角小学校  
学校だより 第29号  
文責 校長 西村羊治  
令和7年7月25日

## 早朝の草取り！

7月25日（金）、5年生は6：30に学校に集合しスクールバスで戸馳島に行きました。（直接現地に行く子もいました）何が目的かというと、田んぼの草取りです。

6月27日、ちょうど二ヶ月前に5年生のみんなは、学校運営協議会の池田様をはじめ多くの地域の方にお世話になり、苗植え

田んぼへ向かいます



をしていました。その苗が育った稻と稻の間に生えた草取りを7：00～7：30の短い時間でしたが、がんばって行いました。

まず、草取りについての説明を池田様から伺い、早速田んぼへ。子どもたちは汚れてもいい服、そして裸足で田んぼへ入りました。恐る恐る入る子もいましたが、意に介さず堂々と入る子もいました。汚れることをいやがらず、飛び出すカエルに

驚くことなく、どんどん草を取っていました。地域の方から「よくがんばる子どもたちですね。気持ちがいいです。」と、お褒めの言葉をいただきました。

青々と育った稻、何百匹と飛び交うトンボ、汚れることを全く気にしないたくましい子どもも、公私ともにお忙しい中、中心になって指導くださる池田様、調整

してくださった田尻様、場所や水道を提供

してくださった戸馳運輸の尾崎様はじめ多くの地域の方々、スクールバスの運転手さん、保護者の方々などたくさんの方のお陰で、子どもたちは、教室ではできない貴重な体験ができました。学校としては感謝しかありません。本当に地域あっての学校です。ありがとうございました。

がんばったのでっこけちゃいました



っこけないように



恐る恐る入ります



ばかりです。この様な体験ができる学校は、少なくなっていると思われます。海あり、山あり、田んぼあり、いろいろな多くの自然に囲まれた自然豊かな三角町、とてもすばらしい町です。このすばらしいふるさとを愛する児童を、5者連携の下、さらに進めていきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。今回、

お世話になったすべての方々、本当にありがとうございました。とても有意義な時間となりました。

池田さんからの説明



感想発表とお礼



どろんこ

